

**Auszug aus dem Protokoll
des Regierungsrates des Kantons Zürich**

Sitzung vom 3. November 2010

**1575. Gesetz über die Anpassung der kantonalen Behörden-
organisation und des kantonalen Prozessrechts in Zivil-
und Strafsachen an die neuen Prozessgesetze des Bundes,
Anpassung des Verordnungsrechts**

Die Direktion der Justiz und des Innern unterbreitet mit Antrag vom 13. Oktober 2010 einen Antrag zur Anpassung des Verordnungsrechts im Zusammenhang mit dem Gesetz über die Anpassung der kantonalen Behördenorganisation und des kantonalen Prozessrechts in Zivil- und Strafsachen an die neuen Prozessgesetze des Bundes. Der Regierungsrat zieht den Antrag in Beratung und beschliesst die Änderungen der Verordnungen (siehe ABI 2010, Seite 2429 ff.).



Vor dem Regierungsrat
Der Staatsschreiber:

Husi